

## De Nuestro Campo

### INSTITUTO MINISTERIAL DE PACHUCA

#### Acuerdos Importantes Aprobados en el Instituto.

1. Envíese, por conducto de la Secretaría del Instituto, cartas de salutación al señor Obispo J. A. Miller y al Dr. R. E. Diffendorfer por su ayuda moral y material para celebrar anualmente Institutos Ministeriales; al Dr. Rollin Walker y al Dr. H. Stuntz, por las clases que nos dieron en el Instituto Ministerial próximo pasado; a los Dres. Juan Howland y Guillermo Ross por la obra que ha realizado el primero y que sigue realizando el segundo en el Seminario Evangélico de México; y al Sr. R. A. Carhart por la ayuda moral y material que también ha dado a los Institutos pasados.

2. Envíese un mensaje de felicitación al señor Lic. Emilio Portes Gil por haber sido nombrado Presidente provisional de la República Mexicana.

#### 3. Comisiones de la Conferencia Anual:

**Evangelismo:**—La Comisión de Evangelismo publicará sistemáticamente en "El Abogado Cristiano," artículos sugestivos para Cultos de Avivamiento y Campañas de Evangelismo.

**Circulación de la Biblia y Literatura Cristiana:**—Esta Comisión queda encargada de escribir o buscar quien escriba folletos de actualidad para la propaganda del Evangelio.

Las demás comisiones deberán trabajar por la realización de las recomendaciones que constan en las Actas publicadas de la Conferencia Anual.

4. El Sr. J. T. Ramírez queda comisionado para buscar y recoger los tomos que faltan de "El Abogado Cristiano."

5. El Director y el Administrador de "El Abogado Cristiano" quedan autorizados para conseguir un armario en el cual se guarden todos los tomos de la colección de "El Abogado Cristiano."

6. Los señores Superintendentes de Distrito resolverán lo que debe hacerse con los faltistas sin causa justificada, al Instituto Ministerial.

Pachuca, septiembre 28 de 1928.

Juan Díaz.  
Secretario.

#### POR NEXTLALPAN

El día 14 de septiembre, en el templo evangélico de este lugar y bajo la dirección del Sr. Samuel Cúlhuac, se verificó una velada patriótica, con la Presidencia del H. Ayuntamiento y de la H. Junta Patriótica.

El programa fué variado y los números estuvieron bien presentados, por jóvenes de ambos sexos, quedando el numeroso público muy satisfecho de presenciar una fiesta bastante hermosa.

El templo es ya muy pequeño en estos casos para contener a tantas personas, pues muchas de ellas se ausentan porque no encuentran un lugar vacío siquiera para estar de pie.

El Sr. Cúlhuac está con nosotros y nosotros con él; por tal motivo, damos gracias a Dios que nos lo envió para trabajar entre nosotros; este hermano es muy entusiasta y hoy estamos sumamente contentos porque el trabajo, que parecía caer, hoy se levanta con nuevas fuerzas.

Esperamos tener nuestra fiesta de Navidad sumamente alegre, gracias al gozo de nuestro hermano el Sr. Cúlhuac y a la buena disposición de todos sus amigos y hermanos en Cristo.

El 15 en la noche estuvimos con el Sr. Cúlhuac y con la señorita profesora en la velada oficial, y entre los números que presentaron se distinguió la señorita profesora de nuestra Escuela Particular, recibiendo por esto un nutrido aplauso.

El 16, aceptando invitación oficial, el Sr. Cúlhuac tomó la tribuna; su discurso llamó la atención del numeroso público, haciéndose merecedor a una diana, caluroso aplauso y felicitaciones.

Los alumnos que tomaron parte en nuestras fiestas patrias desempeñaron su papel debido a la paciencia de nuestros hermanos.

Por medio de estas líneas, damos las más cariñosas gracias a nuestros hermanos Cúlhuac, señorita profesora y a todos los que tomaron parte con su persona y con su óbolo en dichas fiestas.

Que todo resulte para honra y gloria de nuestro Padre Celestial, es nuestro deseo.

Lucas G. Alonso.

### 3a. CONVENCION DE LIGAS METODISTAS DE JOVENES DEL DISTRITO FEDERAL

La tercera Convención de Ligas Metodistas de Jóvenes se celebró en Miraflores, del 29 al 30 de septiembre. Fué un acontecimiento inolvidable para la juventud cristiana. Se nombró la nueva Mesa Directiva de las Ligas del Distrito Central.

El Sr. J. T. Ramírez, Presidente del Consejo de Educación de nuestra Iglesia, dirigió un mensaje a la juventud. La Sra. de Hauser y otras personas más, pronunciaron conferencias inspiradoras.

Por otra parte, Miraflores es un lugar muy agradable para pasar una tarde y una mañana muy felices. El Pastor de la iglesia de Miraflores y la Sociedad Femenil atendieron muy bien a los visitantes.

Elevaos y elevad a los demás.

México, octubre primero de 1928.

Juan Díaz.

Dirigiéndose Charles Dickens a un amigo suyo, quien a la vez que alababa su estilo le preguntaba de dónde lo había conseguido, la respuesta fué: "Del Nuevo Testamento, por supuesto!"